
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, a través

del Ministerio de Educación, informe lo siguiente:

1- Existencia o no de una situación de mora en el pago de viáticos de

supervisores de Educación Inicial.

2- En caso de que exista:

a- Cuál es el motivo de la misma.

b- Cual es el plan de normalización de dicha situación.

Sr. Presidente:

El pedido de informe se fundamenta en el reclamo que han realizado Supervisores de

Nivel Inicial, ante la falta de pago de viáticos por tareas que han realizado en

diferentes departamentos del centro norte de la provincia. Estos agentes han ido a

diferentes establecimientos educativos de la región, cumpliendo funciones

encomendadas por autoridades superiores del Ministerio, afrontando los gastos con

su propio dinero (viajes, estadía, etc.). Según el planteo de los supervisores existen

montos adeudados desde el año 2010 y 2011 y, lógicamente, los que corresponden al

año 2012.
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I CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LAPROVtNCIA DE SANTA FE

Llama poderosamente la atención que un gobierno que plantea que la educación es

prioritaria en el marco de sus políticas publicas, no cumpla con algo tan elemental

como es pagar los gastos del personal que cumple con la función de evaluar y

supervisar el funcionamiento de los establecimientos educativos de la Provincia.

Es por lo expuesto que solicito a mis pares la aprobación del presente pedido de

informe.
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